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Introduction : 
 

L’audit du système de visioconférence utilisé dans les Chambres d’agriculture de Normandie a été 

effectué auprès des utilisateurs sous la forme d’un questionnaire en ligne. Les réponses ont permis 

de mettre en évidence les difficultés auxquelles sont confrontés les utilisateurs de CapVisio (logiciel 

Scopia).  

 

Les réponses : 
 

Les réponses sont disponibles dans le fichier Excel nommé « Résultats Audit visioconférence », où 

chaque réponse est associée à sa question. Voici tout de même des captures d’écran de la base de 

données, sans les intitulés exactes des questions : 
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Les problèmes soulevés : 
 

 

 Le logiciel ne fonctionne pas toujours. 

 Le lien inscrit dans Scopia et dirigeant les utilisateurs vers la visioconférence est obsolète 

chez certains utilisateurs. 

 

 

 Régler le volume sonore lors d’une visioconférence semble difficile en salle de 

visioconférence. 

 La vidéo semble parfois se couper et ne laisser que le son, qui se coupe plus rarement. 

 L’accès aux options n’est pas convivial, et les dimensions des vidéos ne sont pas toujours 

celle désirée par les utilisateurs, en salle de visioconférence. 
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 Les Chambres du Bois Guillaume et d’Hérouville-Saint-Clair semblent avoir des soucis de 

connexion Internet. 

  Faire une même visioconférence avec des matériels mixtes (salle de visio, pc portable, 

mobile) favorise les déconnexions intempestives.  

 Les créneaux de visioconférence sont trop restreints. 

 

 

 Les utilisateurs sont globalement insatisfaits du système actuel de visioconférence : les bugs 

sont récurrents, le logiciel est peu convivial et les problèmes de connexion donnent lieu à des 

coupures vidéo et sonore. 

 

 

Les préconisations : 
 

 Vérifier les débits Internet disponible dans les salles de visioconférence. 

 Augmenter le nombre de créneaux de visioconférence. 

 Donner la possibilité aux utilisateurs de régler les options du logiciel CapVisio dans les salles 

de visioconférences. 

 Prévoir un système de visioconférence de secours pour ne pas empêcher le déroulement 

d’une réunion importante lors d’une indisponibilité de CapVisio. 
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